



～夢に向かって、気づき・考え・行動する 児童の育成～

ご参観ありがとうございました ～ふれあい道徳・次郎集会～

5月25日の土曜開校日に、授業参観「ふれあい道徳」と「次郎集会」を行いました。たくさんのご参観、ありがとうございました。子供たちはおうちの方に見てもらい、とても張り切っていました。

1～5年生の道徳の学習は、どの学級も自分の考えをたくさん出し合って頑張っていましたね。さらに、その後の全校での「次郎集会」はとても素晴らしかったですね。



1・2年生の「次郎かるた」、よく覚えていましたね。3・4年生の「次郎のテーマソング」の歌は、とてもきれいな歌声で聞き入ってしまいました。5年生の「次郎クイズ」は、会場を盛り上げてくれました。6年生の「次郎物語の劇」は、ステージをうまく使って物語の世界を再現してくれました。

先日配布しました「心の木カード」で子供たちの頑張りを褒めてあげてくださいね。

マチコミからLEBER(リーバー)に移行します

現在、緊急時の連絡手段として、各保護者様に登録いただいている連絡アプリ「マチコミ」ですが、本年度途中から、神崎市で統一の「LEBER(リーバー)」に移行します。

移行のスケジュール(予定)は

- ・6月中旬に、保護者様の方で、LEBER(リーバー)に登録していただく。
- ・体育大会までは、現行の「マチコミ」と新規の「LEBER(リーバー)」を併用。
- ・体育大会後は、「LEBER(リーバー)」のみで配信。



登録方法などの詳細については、後日お知らせいたします。お手数をおかけしますがよろしくお願いいたします。

マナー教室始まりました

本年度1回目の「マナー教室」が始まりました。トップバッターは6年生です。

学校で頑張っていることと将来の夢について質問しました。

6年生はさすがです。しっかり背筋を伸ばし、自分の考えを堂々と答えることができました。

緊張の中にも一生懸命考え、自分の言葉でしっかりと伝えようとする子供たちに、毎回成長を感じます。

この後、5年生、4年生……と順次話を聞いていきます。

とても楽しみです。



次郎物語 読書会



下村湖人生家の島館長様から「次郎物語 読書会」のご案内をいただきました。

次郎物語を読み進めながら次郎に関する場所を見学する会だそうです。読書感想文の書き方についても触れられるそうです。

1 期 日 6月8日(土)、9日(日)
9:30~12:00

2 場 所 下村湖人生家

3 対 象 小学4~6年生及び保護者

4 持参する物 次郎物語(1部)、
水筒、筆記用具

先日の次郎集会や次郎週間で、子供たちも次郎物語への意識が高まってきています。ふるさとを愛する心を育てるためにも、よかったらご参加ください。